

JIS.CO.ID

DPC Gapasdap Merak dan PT. Dharma Lautan Utama Hadiri Peresmian Dai Kyokushin Karate Indonesia

Ayu Amalia - BANTEN.JIS.CO.ID

Sep 20, 2023 - 22:20



Cilegon —Dai Kyokushin Karate Indonesia (DKKI) menggelar acara Peresmian Dojo-dojo (tempat latihan) di Provinsi Banten, Jawa Barat dan DKI Jakarta. Acara bertempat di Ballroom Hotel Aston Cilegon dirangkai dengan pelantikan dan

Penyerahan SK Kepengurusan Provinsi Jawa Barat dan DKI Jakarta Selasa
(20/09/23)

Seni bela diri Dai Kyokushin adalah sistem dan tradisi praktik pertempuran yang dimodifikasi, yang dipraktikkan karena sejumlah alasan, diantaranya sebagai pertahanan diri, aplikasi militer, penegakan hukum, pengembangan mental dan spiritual.

Dideklarasikan pada Januari tahun 2023 oleh Shihan drg. Bambang Soengging Soerjoasmoro MBA. selaku Founder dan Chairman Dai Kyokushin Karate Indonesia sekaligus komisaris dan owner PT. Dharma Lautan Utama, kepengurusannya telah tersebar di berbagai Provinsi dan Kabupaten di Indonesia.

Dai-Kyokushin Karate Indonesia yang masuk dalam induk organisasi KORMI (Komite Olahraga Masyarakat Indonesia), beladiri karate ini dapat semakin maju dan berkembang pesat di Indonesia.

Dalam kesempatan ini, Bambang mengatakan bahwa Peresmian Dojo-Dojo Dai Kyokushin Karate Indonesia Provinsi Banten, Provinsi Jawa Barat dan DKI Jakarta ini adalah Dojo yang ke 37 sejak di dirikannya DaiKyokushin Januari lalu.

Sebagai olahraga full body contac, beladiri Dai Kyokushin sudah ada kejuaraan tetap dan ada kejuaraan daerah serta juaraan-juaraan yang lain.

"Harapannya mudah-mudah Dai kyokushin Karate Indonesia kedepan bisa lebih maju lebih berkembang dengan sehat." tutupnya.

Adapun yang hadir dalam kegiatan tersebut yaitu Shihan drg. Bambang Soengging Soerjoasmoro MBA selaku Founder dan Chairman Dai Kyokushin Karate Indonesia sekaligus Komisaris dan Owner PT. Dharma Lautan Utama, H. Khoiri Soetomo, SE selaku Ketua umum DPP Gapasdap, Ir. Togar Napitupulu, selaku Ketua DPC Gapasdap Merak, Pimpinan-pimpinan Cabang Perusahaan Pelayaran di Lintas Merak Bakauheni serta anggota Dai Kyokushin Karate Indonesia Provinsi Banten, Jawa Barat dan DKI Jakarta.